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Mardi le 9 juin 2015

Monsieur le président, Monsieur le commissaire,

je m’appelle Amélie Mercier, j’ai grandi à Napierville et cette ville me tient beaucoup à coeur.

Récemment, plusieurs voix se sont élevées, pour et contre, un projet de 8 éoliennes qui

prendraient place sur la Grande Ligne du Rang Double. Les citoyens sont divisés en deux camps:

ceux qui acceptent et désirent voir s’élever les éoliennes dans notre village, et ceux qui luttent

sans relâche en espérant que le projet n’aboutisse pas, comme ce fût le cas dans plusieurs

autres villages avoisinants. Le texte qui suit est pour exprimer mon opinion, favorable, à ce

sujet.

L’énergie éolienne sera, bien plus tôt qu’on ne le croit, indispensable. Il est vrai que pour le

moment, nous n’avons pas vraiment de manque à combler au niveau de l’énergie (et les

mauvaises langues profitent de ce point-là pour critiquer le fait que l’énergie produite par les

éoliennes sera probablement vendue autre part), mais un jour, oui, nous en manquerons. C’est

pour cela que le projet existe : pour pallier au manque futur que nous connaîtrons. La

population du Québec est en pleine croissance, les familles consomment davantage

d’électricité. Combien de fois, durant l’hiver, Hydro-Québec nous demande-t-elle de limiter

notre consommation énergétique pendant les heures d’affluence? Ce n’est qu’un signe

précurseur de ce qui s’en vient, dans quelques années. Lorsque le manque se fera sentir, nous

serons bien heureux d’avoir été prévoyants et d’avoir bâti des éoliennes un peu partout au

Québec afin de subvenir à nos besoins. Ceci me fait penser à ces affiches de propagande anti-

éoliennes que l’on voit au bord des rues : «Nos terres, pour l’avenir»... C’est exactement pour

ça, l’avenir, qu’il faut se dépêcher à en construire, des éoliennes.

Si nous ne les avons pas, où irons-nous chercher notre énergie manquante? Nous construirons

d’autres barrages hydro-électriques, anéantissant ainsi toute la faune environnante, encore une

fois. Et, rendus là, d’autres s’insurgeront à ce sujet. À moins que, tant que ce n’est pas dans



notre cour, ce n’est pas grave? Contrairement aux barrages, les éoliennes au bout d’un rang,

elles ne dérangent personne: la loi les oblige à être tellement éloignées des résidences que le

bruit créé atteint à peine à nos maisons, il n’y a. donc aucun risque pour notre santé.

Les projets n’aboutissent nulle part, à cause des voix trop fortes qui s’élèvent contre eux. Sauf

que, que ce soit ici ou ailleurs, nous n’aurons pas le choix d’en bâtir un jour. Construire des

éoliennes, ce n’est pas qu’une solution parmi tant d’autres : c’est LA meilleure solution parmi

toutes. J’aimerais que ma ville soit LA ville qui a dit OUI au progrès, et qui a su voir plus loin que

le bout de son nez.
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